



Impulsa atención a la salud de mujeres en Juárez

| [Abr 06, 2022](#) | [Print](#) | [Email](#)

Juárez, Nuevo León.- Gracias a un convenio de colaboración suscrito entre el Gobierno Municipal y el Hospital Ginequito, se implementarán acciones para impulsar la atención hacia la salud de las mujeres en la Clínica Rosa tras su remodelación.

La Clínica Rosa es el espacio donde las juarenses reciben atención por profesionales de la salud enfocados sobre para obtener un diagnóstico oportuno y saber las acciones de prevención adecuadas a enfermedades como el cáncer mamario y cervicouterino.

Entre los servicios que brinda dicha clínica se encuentran: mamografías, ecografías, citología cervicovaginal, detección del virus del papiloma humano y densitometría, consultas de nutrición y terapia psicológica.

"El objetivo de la actual Administración de Juárez es aterrizar todos los programas de salud necesarios entre las instituciones públicas, haciendo sinergia con instituciones privadas, como en este caso con el Ginequito", indicó el Gobierno Municipal a través de un comunicado.